Guardia

Sección Montada de la Policía Local de Valencia

Época Juan Carlos I

Guardia de la Sección Montada de la Policía Local de Valencia, con uniforme de gala. Esta sección se creó en 1901 siendo alcalde de la ciudad el Marqués de Cáceres. Fotografía realizada el 17 de marzo de 2011, en la ofrenda a la Virgen de los Desamparados, durante las Fallas de Valencia.

Lleva casco metálico de pincho con plumas blancas de cisne y, al frontis, el escudo de Valencia. Levita azul con cuello, peto y bocamangas grana con dos hileras de botones blancos. Dragonas de alpaca, cordones y bandolera blancos. Pantalón de punto blanco con botas altas de montar y espuelas.

En la silla de los caballos, de pura raza española que siempre utilizan, llevan sujeto un sable de los llamados "Proyecto Robert", con guarnición de acero, guardamano, cazoleta cerrada, pomo y puño ergonómico de cachas blancas cuadrilladas . Hoja curva y vaina de acero con dos anillas.



Escudo de la ciudad de Valencia



SABLE Proyecto Robert Libro ESPADAS ESPAÑOLAS, por Vicente Toledo

